



## **Kindergarten-Olympiade begeisterte mehr als 1.600 Mädchen und Buben aus ganz Oberösterreich**

**LH-Stv.in Haberlander/LR Achleitner: *„Ein besonderes Fest der Bewegung an zwei Tagen im Sportzentrum Traun“***

**Mit Initiativen wie der Kindergarten-Olympiade motiviert das Sportland Oberösterreich bereits die Kleinsten zu Sport und Bewegung. Das Erfolgsformat hat sich auch bei der 14. Auflage bewährt: Unter dem Motto „Dabei sein ist alles“ trafen sich am 6. und 7. Juni wieder mehr als 1.600 Kinder aus rund 70 Kindergärten aus allen Regionen des Landes im Sportzentrum Traun. Gesundheits- und Bildungs-Landesrätin LH-Stvin. Christine Haberlander und Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner zeigten sich erfreut über den neuerlichen Erfolg der gemeinsamen Initiative von Sportland Oberösterreich und Bildungsdirektion Oberösterreich: *„Die Kindergarten-Olympiade fördert nicht nur die Freude an der Bewegung, sondern auch die gesunde Entwicklung unserer Jüngsten. Es ist unsere Aufgabe, gemeinsam mit den Kindern den Grundstein für ein gesundes und aktives Leben zu legen. Bei diesem Sportfest ist daher jeder eine Siegerin oder ein Sieger.“***

Bei diesen besonderen ‚Olympischen Spielen‘ des Sportlandes Oberösterreich und dem Bildungsreferat des Landes Oberösterreich konnten die Kinder an beiden Wettkampftagen wieder in verschiedene Bereiche der Leichtathletik hineinschnuppern und sich in Disziplinen wie Staffellauf, Weitsprung oder Ballwurf versuchen. Großer Andrang herrschte auch beim parallel ausgetragenen Kleinfeldfußballturnier. *„Mit der Kindergarten-Olympiade möchten wir den Kindern die Freude an der Bewegung näherbringen. Die strahlenden Augen der Kinder sprechen dabei für sich. Vielen Dank an alle, die dieses Fest der Bewegung möglich machen und den Kindern damit auch helfen, eine positive Einstellung zum Sport zu entwickeln“*, so Gesundheits- und Bildungs-Landesrätin LH-Stv.in Mag.<sup>a</sup> Christine Haberlander. *„Mit den vielfältigen Initiativen der ‚Sportstrategie Oberösterreich 2025‘ - zu denen im Zusammenspiel mit dem Bildungsressort auch die Kindergarten-Olympiade*

*zählt, gelingt es, unsere Jüngsten schon früh für den Sport zu begeistern. Positive Sporterlebnisse sind prägend für den weiteren Lebensweg. Umso wichtiger ist es, unseren Kindern diese Erlebnisse bereits in jungen Jahren zu ermöglichen“,* so Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner.

Ein Dankeschön sprachen Haberlander und Achleitner den zahlreichen engagierten Pädagoginnen und Pädagogen aus, die ihre Kinder in den vergangenen Wochen auf dieses Sportfest vorbereitet haben. Ebenso den Gastgeberinnen und Gastgebern, den Sponsorinnen und Sponsoren sowie den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, die ihren Beitrag zum Gelingen einer für viele Kinder wohl unvergesslichen Sportveranstaltung geleistet haben.

Gewinnerinnen und Gewinner wurden zwar nur beim Pendelstaffellauf (8x50 Meter) und beim Kleinfeldfußball ermittelt und geehrt – Siegerinnen und Sieger waren aber alle, die dabei waren: So erhielten alle teilnehmenden Kinder eine Medaille.

#### **1. Platz Pendel-Staffel-Lauf:**

Donnerstag: Gemeindecindergarten Kronstorf

Freitag: Städt. Kindergarten Kirchdorf – Hellerwiese

#### **1. Platz Fußball:**

Donnerstag: Gemeindecindergarten Buchkirchen

Freitag: Kindergarten Pregarten - Gutauerstraße

#### **Rückfragen-Kontakt:**

**Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner**

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, [michael.herb@ooe.gv.at](mailto:michael.herb@ooe.gv.at)

**Mag. Gerhard Rumetshofer, Landesportdirektor**

(+43 664) 600 72-76 100, [gerhard.rumetshofer@ooe.gv.at](mailto:gerhard.rumetshofer@ooe.gv.at)